



**Liebe Gemeindebürgerinnen!
Liebe Gemeindebürger!**

Corona - Update - Montag, den 06. April 2020, 9:00 Uhr

Ich darf Ihnen die neuesten Zahlen bezüglich der infizierten Personen in unserer Gemeinde bekanntgeben. Von den heute, Montag den 6. April um 9:00 Uhr festgestellten 237 infizierten Personen in Bezirk sind derzeit 21 Fälle aus unserer Gemeinde. Erfreulich ist, dass von diesen 21 Personen 11 schon wieder gesund sind und sich daher nur mehr 10 Personen in Isolation befinden. Noch erfreulicher ist, dass bisher niemand aus unserer Gemeinde ins Krankenhaus musste und der Krankheitsverlauf bei allen relativ milde verläuft. Auf 1.000 Rieder fallen daher derzeit im Durchschnitt nur mehr gut 2 Kranke.

Wenn wir uns daher alle diese Woche und die Osterfeiertage trotz des außergewöhnlich schönen Wetters strikt an die verordneten Vorgaben halten, werden die Aussichten einer Lockerung der strengen Auflagen und das baldige Hochfahren unserer Volkswirtschaft immer besser.

Schränken Sie daher nach wie vor jeglichen Kontakt mit Personen, die nicht im gemeinsamen Haushalt leben soweit dies möglich ist ein! Empfangen Sie keine Besuche und verlassen Sie ihre Wohnung nur in dringlichen Fällen, wie Einkauf oder notwendigem Arztbesuch! Als Risikopatient mit Vorerkrankungen oder ab einem Alter von 65 Jahren, sollten Sie auf keinen Fall mit anderen Personen in Kontakt kommen! Das Wichtigste ist momentan das Einhalten eines Sicherheitsabstandes von 1 bis 2 Meter!

Nach wie vor gilt:

Wenn Sie aus Krankheitsgründen einen Arzt aufsuchen müssen, melden Sie sich vorher telefonisch in der Ordination an (07238/3202), damit der Arzt entscheiden kann, ob er nicht selbst zu Ihnen kommt und damit eine mögliche Infektion seines Personals verhindert werden kann! Bei Fieber, Müdigkeit oder trockenem Husten auf keinen Fall die Ordination aufsuchen sondern die **Notfallnummer 1450** wählen.

Nochmals ein herzliches Dankeschön an Alle, die momentan dafür sorgen, dass wir alle in Ried gut versorgt sind!

Eine schöne Karwoche wünscht Ihnen ihr Bürgermeister Ernst Rabl